

Gedanken zum Tag

30. Juli 2023

Johannes Hammans

Alles auf eine Karte

Alles auf eine Karte setzen ist beim Spiel leichtgetan,
werden die Karten doch nach jeder Runde neu gemischt.
Wer sich jedoch ängstlich zurückhält und nur auf Sicherheit bedacht ist,
für den kann das Spiel schnell verloren gehen.
Wer nichts riskiert, kann auch nichts gewinnen.

Von zwei Männern ist im Evangelium an diesem Sonntag die Rede,
die alles auf eine Karte setzen.
Der eine findet den Schatz seines Lebens
und der andere die schönste Perle der Welt.
Dafür geben sie ihren ganzen Besitz hin.
So sollen unsere Herzen brennen, meint Jesus,
in der Sehnsucht und im Einsatz für das Reich Gottes.

Beim Kartenspiel braucht es Glück und gute Mitspielende.
Im Glauben dagegen Vertrauen und eine tragende Gemeinschaft.
Und eben jene Sehnsucht, die alles auf eine Karte setzt.

Ich wünsche Ihnen einen guten Sonntag
und falls Sie heute noch Karten spielen, viel Glück dabei.

Johannes Hammans aus Coesfeld Anna Katharina